
Municipalidad  de San  Carlos
Comit6  lnstitucional de Selecci6n y Eliminaci6n
De Documentos   (CISED)
Costado Sur del Parque de Ciudad Quesada
Apartado  No.13.4400 -Tel:   24-01-09-21

www.munisc.

ACTA  ORDINARIA  No.  005-2020.  AL  SER  LAS  OCHO  HORAS  CON  CUARENTA  Y

CINCO    MINUTOS    DEL    MIERCOLES   VEINTISEIS    DE   AGOSTO    DEL    DOS    MIL

VEINTE,    DEBIDO   A    LA    PANDEMIA   QUE    ESTAMOS   VIVIENDO    COVID-19,    SE

PROCEDE  A  REUNIR   EN   FORMA  VIRTUAL   LA  JUNTA   DIRECTIVA  DEL  COMITE

INSTITUCIONAL    DE    SELECCION    Y    ELIMINACION    DE    DOCuMENTOS    DE    LA

MUNICIPALIDAD   DE   SAN   CARLOS.   MIEMBROS   PRESENTES:   MERILYN   ROJAS

SALAZAR     pREsiDENTA     DESDE   `Quepos,    +MARLENE     ZAMORA     QuiRos

sECRETARiA  DESDE  su  OFlclNA  EN, EL tDiFieio DEL  ARCHivo  MUNicipAL,

TRACY   DELGADO   ZAMORAIDEsbE   SU   OFICINA   EN   EL`EDIFICIO   MUNICIPAL.

INviTADA  EspEclAL: +  GABRiEIA  FERNAroEz  DURAN  DESDIE  su  OFiciNA  DE

RELAcioNEs puBucAs EN EL EDiFicio MUNicrpAL. -i ------------- ~~
AUSENTE          CON+++++J    STIFICAC16N:          SERGIO    `     CC)RRALts          MIRANDA

REPRESENTANTF DE CONTROL INTERNO,  POR ASUNTOS DE OTRA REUNION. -
:;:         i                                                                                                                                                                                                                                 i

qLuaepcruees::aen:an[i:)onruTJ:Sr:easl::::I::emfiLe=a|-Li--:eLiL|:|i:-i=|6|,=z
ARTicuLO No ll+++++ Lectura v       obaci6n de\a Agenda.--~---~ ------------ ~

8   II.'lJII                                       -.--.--.    IEEBI-    ,                                                 e   I

La  Secretaria  Mariene Zamora  Quir6s,  preserfa fa  siguiente++agenda  a  desarrollar  en

esta  Sesi6n .--------------.-LL___ ............ _._i._.._.._..____..._ ..... _..___._._._i________.._.._..._._ ......

I.        Lectura y aprobaci6n de agenda .----------------------------------------------------------------

11.      Atenci6n a Gabriela Fernandez Duran,.Relacion?s ptlblicas.~~ ---------------

Ill.       Analisis de actas anteriores.i.i ..-.. _ .... i .... _..__i_.__________.._ .... _...__.._.__.._ ........ _..__

lv.       Asuntos varios .---------------------------------------------------------------------------------------

V.        C ierre de sesi6n .------------------------------------------------------------------------------------

ACUERDO  No.1.   Aprobar tal  y como fue  presentada  la  agenda.   ACUERDO  FIRME.

Votaci6n  unan ime .-------------------------------------------------------------------------------------------

CAPITULO    11.       ATENC16N    A   GABRIELA   FERNANDEZ   DURAN,    RELACIONES

POBLICAS.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

ARTicuLO   No.    2.   Analisis   de   documentaci6n   audivisual,   casettes,   clue   se

necesita n  in icl ra r .-------------------------------------------------------------------------------------------
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Acta  No. 005-2020
Comit6 Institucional de Selecci6n y Eliminaci6n de Documentos
Mi6rcoles 26 de agosto del 2020            Reuni6n   ordinaria

FBEEiEiiEililiiiEiiiiiiiliiEiiEEiiiEiEiBEB±
La  Presidenta  Merilyn  Rojas  Salazar,  Ie  da  el  uso  de  la  palabra  a  Gabriela  Fernandez

Duran.--------------------------------------------------------------

La seFiorita  Gabriela  Fernandez  Duran,  manifiesta  que en  las diferentes capacitaciones

que   ha   mantenido   con   Brendy   Cruz   Rojas   es   sobre   el   tema   de   unos   informes

Semestrales  de  metas  PAO  que  se  le  presentaban  al  Departamento  de  Planificacj6n

impresos,  por lo que se  hacian  dos  informes completamente  iguales,  uno se  le enviaba

a dicho  Departamento y el  otro queda  en el  Departamento de  Relaciones  Pdblicas.  Por

lo  tanto,  mi  consulta  es  cuanto  tiempo  debemos  mantener este  expediente,  ya  que  es

una copia  completamente  igual  al de  Planificaci6n,  en  cuanto al  informe que describe  lo

realizado    y    que    tiene    el    recibido    del    Departamento,    ese    se    guardaria    en    la

correspondencia   con    el    Departamento   de    Planificaci6n.    En   el    Departamento   de

Relaciones Pdblicas se tiene desde el afro 2013,  2014 y 2015 impreso.   Actualmente se

real izan en forman  d ig ita I .-----------------------------------------------------------------------------------

ACUERDO  No.  2.    Los  expedientes  semestrales  de  metas  para  el  PAO  2013,  2014  y

2015  de  Relaciones  Ptlblicas,   el  cual  es  una  copia  que  se  envi6  a  Planificaci6n  se

autoriza a que se mantenga por dos afios en el  Departamento de  Relaciones Publicas y

cinco afios en el Archivo Central,  luego se procederia a realizar el tramite de ley para su

eliminaci6n.   Toda   vez   que   el   que   se   resguardaria   seria   el   que   se   localiza   en   el

Departamento de Planificaci6n.  ACUERDO FIRME. Votaci6n  unanime.  -

La   seFiorita   Gabriela   Fernandez   Duran,   expresa   que   tambien   el   departamento   de

Relaciones  Publicas  mantiene  en  custodia  muchos  casette  de  videos  y  de  grabaci6n,

disquette,  betamax y otros documentos que algunos si  indica  que es  lo  que  hay dentro

del  documento,   pero,   otros  no  tienen  ninguna  identificaci6n.   Se  resguardan  muchas

fotografias   de   diferentes   actividades.   Se   tienen   videos   visuales   y   los   mismos   se

trasmiten  por  Canal  14.    Videos  notas  son  de  proyectos  especificos.    Afiches  (como

mensajes,  cortas  de  agua).  Como  proyecto  para  el  pr6ximo  afio  es  ver  la  manera  se

logre migrar esa informaci6n a otros sistemas magneticos, pero, que sean  legibles .-------

La  Presidenta  Merilyn  Rojas  Salazar,  le solicita a Gabriela  Fernandez Duran que para la

pr6xima   sesi6n   del   CISED   se   presente   una   lista   de   los   diferentes   documentos

magn6ticos que se deben de valorar .-------------------------------
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La sefiorita Gabriela  Fernandez Duran,  expresa que en el  Departamento de  Relaciones

Publicas  se  reciben   muchas  proformas  y  facturas  y  muchas  de  ellas  no  se  logran

comprar el articulo deseado,  por lo tanto, se han guardado esas facturas y a la fecha no

tienen ningtln  inter6s,  porque son copias y otras eran como  referencia  para una compra

en  especifico  para  hacer  una  requisici6n  y  luego  el  Departamento  de  Proveeduria  de

hacer  la  oferta  como  legalmente  corresponde,  por  lo  tanto,  son  documentos  que  no

tienen  ningun  valor  porque  son  copias  de  facturas,  ofertas  publicitarias,  cotizaciones  y

proformas.-----------------------------------------------------------------------------------------------------Ill    _    1

CApiTULO Ill.  ANALISIS DE ACTAS ANTERIORES.i ------- ~ ------------------ ~ -----

ARTicuLO 3.  Lecturav analisis del Acta No. t4-2020. i ----- +~~ --------------------

La   Presidenfa   Merylin+  RQjas `Salazar,  proced\e  a  dar  lectura+  al\`acfa   No.   04-2020  de

fecha lunes 22 de juhio del 2020,  I   cu   t luego de ser leida y analizada .---------------------

ACUERD0  3.           obar  el  Acta  No.  04-2020  tal  y    omo  fue  deb          ente  presentada.

ACUERDO  FIRME.   Votacien  unanime .----,----------------------------- T--TL ------------------------

cApiTU Lo iv.   4suNToS vAR[es .---------------------------------------------- ~ ---------------------
I   'E|  -    .

ARTicuLO  4.   +emas  en +cuanto  ;+  eliminaci6n   documental`+Dcoartamento  de

Valoraciones.----------------~--~-------------------..i_....T..._._.._........_.IL.i.LL._.._._..._...._..._.
;

111-11      I

La    secretaria    Mariene   Zamofa++  Quifos,+  +maliifiesfa    que    en++++ell   Departamento    de

Valoraciones  han  comunicado  que  cuando  un  ciudadano  preseinta la  declaraci6n  de  la

propiedad,  algunas  las+aceptan` taly como  estan  valoradas  por el  Contribuyente,  otras

les  hacen  un  analisis  mss profundo,  por  lo  qua  proceden a  imprimir  informaci6n  de  la

pagina del  Registro  Pdblico y ot+os documentos, escls son  para consulta de ellos,  luego

proceden a trasladar la declaraci6n  al Archivo Tributario y los documentos que utilizaron

para consulta  los proceden a eliminar.

La  sefiora  Tracy  Delgado  Zamora  representante  de  la  Administraci6n  Municipal,  indica

que  esa  documentaci6n  es  el  respaldo  que  utilizan  para  la  nueva  valoraci6n  que  han

hecho a  una  propiedad,  por lo tanto,  esos documentos son  de vital  importancia,  ya que

el  dia  de  maF`ana  pueden  cuestionarle  a  la  Municipalidad  de  San  Carios  con  base  en

que documentaci6n fue que se le dio otro valor a la propiedad.-~ ---------------
La Presidenta Merylin  Rojas Salazar,  manifiesta que esos documentos se mantienen en

la  plataforma  informatica  del  Registro  Ptlblico.    Es  como  un  hist6rico  de  la  finca,  por  lo
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tanto, se puede solicitar en el momento en que uno lo requiera.  Debido a esta situaci6n,

Io  mas  recomendable  es  que  el  Departamento  de  Valoraciones  procedan  a  hacer  la

consulta al CISED y adjuntando copia de los documentos que ellos estan eliminando.-

La   sefiora   Tracy   Delgado   Zamora   representante   de   la   Administraci6n   Municipal,

expresa  que  debido  a  esta   situaci6n,   si  el   Departamento  de  Valoraciones   imprime

documentos  que  estan   en   soporte  digital   para   respaldo  de   una  valoraci6n   en   una

propiedad,  deben  de guardarse esa  copias junto con  la  declaraci6n de  la  propiedad,  ya

que son  respaldo de la nueva modificaci6n a la declaraci6n de propiedad .----------- ~ ----

ACUERDO   4.      Invitar   a   los   compafieros   Mauricio   Alberto   Clarke   Bolafios   y   Maria

Fernanda  Rodriguez  Jim6nez  a  la  reuni6n  del  CISED  del  jueves  17  de  setiembre  del

2020  a  partir  de  las  2:00  p.in.  en  forma  virtual,   para  tratar  con  ellos  el  tema  de  la

eliminaci6n de copias que esta realizando el departamento de Valoraciones. ACUERDO

FIRME.  \/otaci6n unanime .--------------------------------- „ ------------ „ ----------------- „

ARTicuLO 5.  Sobre reuni6n del CISED .------------ „--„-~ -------------
La  Secretaria  Marlene  Zamora  Quir6s,  informa  que  por  acuerdo  del  CISED  la  reuni6n

Ordinaria de Setiembre es para el jueves  17 de setiembre a partir de las 2:00 p.in.,  para

lo cual es  importante el compromiso de  parte de todos,  ya que deseamos contar con  la

visita en forma virtual del sefior Norman Rodriguez. ~-~-~ -------------- ~~
ACUERDO 5.   Se confirma  reuni6n Ordinaria CISED para el jueves  17 de setiembre del

2020  a  partir  del  2:00  p.in.  virtualmente  debido  a  la  Pandemia  COVID-19.  ACUERDO

FIRME. Votaci6n unanime.-~„-~ ------------ ~ ------------------------- „
CAPITULO V.  CIERRE DE SES16N. ~~ --------------- ~ --------------------- ~
ARTicuL0 No. 6.  Finalizaci6n de Sesi6n.~~--„ ------------------------ „-
AI     SER     LAS     NUEVE     HORAS     CON     CUARENTA     MINUTOS,     LA    SENORA

PRESIDENTA, DA POR CONCLUIDA LA SES16N .----------------------------------- „~

y=

Merilyn  Rojas Salazar
Presidenta


